
ASSEMBLEIA DE FREGUESIA
LARANJEIRO FEIJÓ

Realizou-se no dia 21 de Dezembro de 2021 a primeira 

Assembleia de Freguesia do novo mandato.

O grupo de eleitos da CDU apreciou, discutiu e aprovou os 

seguintes documentos: Opções do Plano Demonstrações 

Orçamentais Previsionais 2022 , Mapa de Pessoal 2022, 

Autorização de Despesa Plurianual, Aprovação para Celebração de Protocolo de Colaboração com os 

Agrupamentos de Escolas da Freguesia e Informação da Atividade e Situação Financeira do 4° Trimestre de 

2021. Os documentos apresentados pelo Executivo da Junta de Freguesia são demonstrativos da capacidade de 

trabalho e honestidade na defesa da população e das instituições culturais, associativas, educativas e sociais da 

União das Freguesias do Laranjeiro e Feijó.

Foram apresentadas duas moções. Moções essas, que exigiam a  reposição da Freguesia do Laranjeiro e da 

Freguesia do Feijó, reivindicação com mais de dez anos e deveras necessária, que seria uma mais valia para uma 

gestão de proximidade e mais fácil resolução de problemas. Esta moção foi aprovada com 1 voto contra, nove 

abstenções e 9 votos a favor. E o término das obras da EB Maria Rosa Colaço, cuja estagnação, não dignifica a 

comunidade educativa, limitando o desenvolvimento das atividades    académicas de todos os envolvidos. Esta 

moção foi aprovada com 2 votos contra, 7 abstenções e 10 votos a favor.

A bancada CDU,  saudou, também os trabalhadores da Amarsul, na luta pelos seus direitos e pela melhoria das 

condições de trabalho.
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Realizou-se no passado dia 21 de Dezembro de 2021 

a Assembleia de Freguesia do Laranjeiro e Feijó.

Momento grande e importante para a vida próxima e 

futura de todos os nossos fregueses.

Em primeiro lugar, foram aprovadas as “Opções do 

Plano e Representações Orçamentais e Previsionais 

de 2022”, o que quer dizer que o Executivo da Junta 

CDU, pode desde já levar à prática todas as medidas a 

que se propôs para bem de todos. Deve ser realçada 

a forma democrática como a participação de todos os 

eleitos das forças políticas presentes na Assembleia 

aconteceu, sendo convidados a dar os seus 

contributos em reuniões preparatórias, tal como o 

Direito do Estatuto da Oposição prevê e lhes confere, 

tendo havido propostas várias destes eleitos que 

enriqueceram as Opções do Plano. Praticando a 

Democracia e o diálogo consegue-se ultrapassar 

barreiras que alguns dizem intransponíveis.

Mantendo esta atitude positiva, foram ainda 

aprovadas na sessão da Assembleia o “Mapa de 

Pessoal para 2022”, a “Autorização de Despesa 

Plurianual” e a “Autorização para Celebração de 

Protocolos de Colaboração com os Agrupamentos de 

Escolas(..)” sitas no nosso território, as duas últimas 

aprovadas por unanimidade.

Que as próximas sessões de Assembleia possam 

continuar com espírito construtivo para o bem de 

todos os fregueses.

Nesta Assembleia ainda houve tempo para uma 

“Saudação aos Trabalhadores da Amarsul” 

recentemente em greve, e a proposta de duas 

moções. A primeira “Pela Reposição da Freguesia do 

Laranjeiro e Freguesia do Feijó” e uma outra sobre a 

“EB Maria Rosa Colaço, Obras já!”, ambas aprovadas 

embora se saliente ter havido declarações de voto de 

algumas forças políticas presentes, ressalvando os 

seus sentidos de voto.

São boas notícias, todas estas aqui referidas. 

Esperamos que augurem um Ano Novo de 2022 

melhor para todos os fregueses do Laranjeiro e Feijó.

Para eles vai o meu voto de confiança face às 

adversidades por que passamos, sejam no plano 

social quer no plano económico e que cumprindo as 

normas essenciais de cuidados sanitários a Saúde 

acompanhe todos.

António Ramos

Presidente da Assembleia Freguesia 

Laranjeiro/Feijó



As eleitas do PPD/PSD à Assembleia de Freguesia Do Laranjeiro e Feijó 

assumiram, desde a sua posse,  o compromisso de ser parte da solução e não do 

problema. Desta forma, com a sua abstenção, viabilizaram o orçamento e as 

opções do plano, uma vez que as propostas apresentadas pelo partido que 

representam foram acolhidas nos documentos a votação. Esta posição 

enquadra-se no que tem sido a postura de todos os  eleitos do PPD/PSD, quer nos orgãos municipais, quer 

nos órgãos de freguesia. Reiteramos as palavras do nosso vereador Nuno Matias ( com os pelouros do 

Turismo, Mercados, Espaços Verdes, Cemitérios e Controlo de Risco e Orçamental) : «A atitude do PSD 

Almada será sempre positiva, leal e construtiva mas não abdicamos de representar quem nos elegeu».

O sentido de voto 

favorável do Bloco 

de Esquerda às 

Opções do Plano 

para 2022 teve por 

base um conjunto de princípios e fatores que 

já são conhecidos do anterior mandato: o 

rigor das contas públicas, a execução de um 

programa que vá ao encontro dos interesses 

da população, e o estabelecimento de priori-

dades que respeitam os serviços públicos e o 

Estado Social. Já no passado este voto de 

confiança levou à implementação de medidas 

que consideramos serem importantes, 

sobretudo para aproximar a população do 

poder local. Estaremos atentos à plena 

execução destes planos, e fazemos votos para 

que o executivo da Junta consiga melhorar a 

qualidade de vida da população do Laranjeiro 

e do Feijó.

 O PS preocupa-se com a saúde das suas populações. E por isso, embora a incidência 

de infeção de doenças sexualmente transmissíveis, especialmente pelo VIH, tenha 

estado a diminuir, o distrito de Setúbal figura como o 3º distrito do país com maior taxa 

de incidência, e o nosso concelho tem igualmente uma taxa acima da média nacional. 

Devido a isto, a Câmara lançou em 2020 a estratégia "Almada, Município sem Sida", 

celebrando um protocolo com o Grupo de Ativistas em Tratamento, a ARSLVT e o 

Hospital Garcia de Orta. 

Com isto, é possível realizar o rastreio de forma gratuita, rápida e anónima a esse tipo de doenças na 

Unidade de Saúde Móvel, que percorre todo o concelho, e no centro de Respostas de Saúde e Sociais, na 

Rua Luís de Camões, nº14 R/C, na nossa freguesia. 

/ / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / /

/ / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / /

 Caros Fregueses, 

O meu nome é Cátia Gervásio 

e fui eleita pelo partido 

CHEGA, a 27/09/21, para a 

Assembleia da nossa União 

de Freguesias. 

Tenho 37 anos, cresci, estudei e sempre vivi no Feijó 

e é aqui que pretendo continuar a viver com a 

minha família. Sou uma cidadã comum que perce-

beu que há muito por fazer na nossa União de 

Freguesias e é nesse processo que quero cooperar! ' 

Serei a voz de todos!' foi o mote da nossa campanha 

e é a isso que vim, precisamos apoiar a economia e 

os empresários locais, dar vida às nossas ruas, 

exigir segurança, criar medidas que ajudem na 

fixação dos jovens, garantir qualidade de vida das 

famílias, pugnar pelo envelhecimento ativo dos 

nossos seniores, revitalizar o associativismo, sem 

esquecer os sem-abrigo que deambulam diaria-

mente na nossa União. 

O CHEGA chegou, Podem contar comigo! 

assembleia@jflaranjeirofeijo.pt
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